

Ensemble, revendiquons les Droits des Sans-Papiers

COMMUNIQUE DE PRESSE

Au bout de 133 jours de lutte, les Sans-Papiers et leurs soutiens (600 personnes dont de nombreux représentants d'associations, syndicats, partis politiques et des élus) ont remis au représentant de la préfecture les 12.588 signatures de pétition demandant leur régularisation maintenant.

Les Sans-Papiers rappellent qu'ils sont entrés en lutte afin d'alerter l'opinion publique sur leur situation et mobiliser une action solidaire autour d'eux.

Ils demeurent plus que jamais déterminés dans leur action mais aussi, ouverts à de réelles propositions qui pourraient être faites par la préfecture.

Fait à Massy, le 1er Septembre 2007